

La Côte

Le futur écoquartier de Nyon a ses architectes

C'est un bureau lausannois qui a remporté le concours international lancé par la Ville pour réaliser des logements à prix abordables au Stand

Pour les autorités nyonnaises, la réalisation du plan de quartier du Stand, sur les terrains communaux de l'ancien clos d'équarrissage, est l'un des projets phares de cette législature. Car il doit répondre à la pénurie d'appartements à loyers abordables et servir d'exemple pour de futures réalisations en matière d'urbanisme. Pour concevoir ce futur écoquartier de 120 logements, elle avait lancé, en novembre dernier, un concours international d'architecture. C'est le bureau lausannois Farra & Zoumboulakis qui l'a remporté, parmi 54 dossiers rendus.

Les lauréats proposent de construire trois «lanières» de bâtiments en parallèle à la pente, créant une succession de places et

de cheminements de l'ouest à l'est du terrain. Le jury a été séduit par le concept innovateur du projet et la qualité des espaces publics proposés. Ainsi que par la volumétrie découpée des immeubles, qui s'intègrent gracieusement dans le tissu urbain tout en offrant la densité recherchée.

La Ville a choisi la coopérative d'habitation CODHA (Genève) pour réaliser ce projet sur un terrain cédé en droit de superficie. Ce dernier étant actuellement en zone industrielle B, il faudra, en parallèle au projet retenu, élaborer un plan partiel pour en changer l'affectation et procéder à la dépollution du site de l'ancien clos d'équarrissage. **M.S.**

Exposition Les 54 projets sont exposés au public du 5 au 16 mai, de 11 h à 18 h, à la salle de gym du centre-ville.

Une séance d'information sur les étapes de ce projet est prévue le 8 mai à 20 h au même endroit.